

Bueno Dias

Mi nombre es Margarita Rodriguez pero algunos de ustedes me conocen como Maggie.

Me han pedido que hable con todos ustedes hoy y les contare un poco de la historia de mi vida. Espero que al final de este discurso puedan verme como alguien que ha caminado en tus zapatos. Espero que mi historia les dé una sensación de inspiración, motivación y valentía. Prometo hacer corta la parte tristes y larga la parte feliz. Entonces, ¿quién soy yo y porque me han pedido que hable con ustedes

Bueno, soy una Latina educada de primera generación... Sé que muchos de ustedes nunca han escuchdo el término de chicana. Chicana es una persona nacida en los Estados Unidos pero con raizes-padres inmigrantes de México. Así es, mis padres nacieron y se criaron en México. Soy Mexicana! Muchos de ustedes me han confundido con puerticana -peruano-salvadoreño pero no, estoy solo para decir con orgullo que represento al hermoso país de México. Mis padres hicieron su viaje a los Estados Unidos en la década de 1970, a la temprana edad de 14 y 16 años. Dejaron atrás a todos y todo para comenzar el viaje a **Norte**.

Les he preguntado a mis padres muchas veces por qué eligieron venir. Muchas veces la historia cambia, sin embargo, el tema sigue igual. Por una vida mejor. Vinieron como algunos de ustedes, solos, asustados, nerviosos y emocionados. miedo a lo desconocido.

Una vida mejor, ¿verdad?

Mi papá caminó por las montañas del el estado de Arizona durante 7 días con solamente una camiseta delgada y sus botas vaqueros. Nunca olvidará lo frío que estaban sus pies, podría jurad que se le iban a care los dedos, o el hambre que paso, y recuerda haber mirado en la basura y haber comido de una lata de sopa fría. Mi papá llegó directo al trabajo, a los 16 años comenzó su trabajo en lo pisca de naranjas en California.

Le pagaban unos centavos por día y, cuando temporada termino, se mudó a Virginia para trabajar en una fábrica de papel. Mi madre, a quien adoro más que a nada en el mundo, cruzó nadardon el famoso Río Grande. Ella recuerda que el calor era tan fuerte que su piel se sentía como si fuera a caerse. Recuerda cuanta sed que tenia. Tan desesperada que se forco a tomar agua de donde estaban las vacas. Rápidamente encontró trabajo como limpiadora de casas para familias en Virginia y Maryland.

Mis padres siempre nos han contado sus historia durante nuestra infancia. Simpre Para recordarnos de sus sacrificio para que nosotros tuviéramos una mejor oportunidad. Mis padres como muchos de ustedes no hablaban una palabra de inglés, pero de alguna manera lograron encontrar trabajo y una ganarse a la vida. Fueron uno de los afortunados en poder obtener su residencia bajo el presidente Regan. Era tan fácil en ese entonces, solamente mostrar prueba de su trabajo, y boom,

Qué diferencia ahora, verdad! Ahora un poco de mi familiaSoy el menor de 3. Tengo una hermana mayor y un hermano mayor. Ambos son grandes historias de éxito de sí mismos, pero espero que algún día tengan la oportunidad de contar su historia.

Como mencioné antes, hemos vivido aquí en Fairfax toda nuestra vida. De hecho, si la mayoría de ustedes no lo sabía ya, me gradué de esta misma escuela. Habiendo nacido y crecido en el norte de

Virginia, pude recibir parte de la mejor educación que este país tiene para ofrecer. Pero a la edad, no lo entendia. Déjame explicarte ¿por qué?

Como muchos de ustedes, no podía entender la cultura American. mis padres dejaron todo en México, pero se trajeron sus creencias y el espíritu de México. Nací y me crecí con mi cultura mexicana. Yo también llevaba un brazalete de oro alrededor de mi muñeca con mi nombre. Como veo que algunos de ustedes usan hoy.

Recuerdo despertarme y escuchar Los tigres del Norte y beber NesCafé los sábados por la mañana. Y viendo Premier impacto y celebrando cada cumpleaños con una piñata enorme con un pastel de Tres Leches.No puedo pasar sin hablar de mi infancia, ya que siento que muchos de ustedes se ven en ella. Como mencioné antes, nací y me crié aquí mismo en Fairfax.

En mi escuela primaria, yo era una de las 5 latinas en toda la escuela. Todavía puedo recordar los nombres de esos 5 estudiantes. Aunque no eramos muchos latinos nunca me sentí diferente.Hasta que un dia estaba sentado en mi clase de cuarto grado y la maestra recorrió el salón para preguntarle a cada estudiante cómo se ganaban la vida sus padres. Que careja tenian o que trabajos tenian.

Fue en ese mismo momento que supe que no era como los demás. Todos decían, trabajador de gobierno, y aquí estaba yo a punto de decir que mi mamá era limpiadora de casas. De repente sentí vergüenza de escuchar mi voz, sentí la vergüenza de escuchar mis corridos y norteñas o de comer mi comida favorita: enchiladas en chile verde.

Ahora recuerdo haber dicho que no iba a mantener la parte triste por mucho tiempo, este es uno de esos momentos. Porque las cosas mejoraron y déjame explicarte por qué...Fui a la escuela media y secundaria! Aquí en Chantilly High, tuve un grupo muy cercano de amigos latinos. Gente de la misma raza. Recuerdo claramente haberles pedido a todos mis amigos que formarmos un grupo de baile. Aquí estamos, jóvenes latinos bailando canciones de Daddy Yankee y Tego Calderón.Como muchos de ustedes están comenzando su décimo, 11, o incluso último año.

Sientes que madures, y ves que no son la misma persona que entró por la puerta principal su primer dia. El grupo de amigos que tenía, los que me importaban, los que conectaba con solo ser era el mismo que ellos y nos estamosiendo a diferentes direcciones.

Voy a ser honesta...

Tome malas decisions, salatdonme de clases, o no preocuparme por mis calificaciones, olvidarme de mi educación para centrarme en lo que YO sentía era más importante !salir con mis amigos!Empecé a darme cuenta de que esas mismas decisiones que yo pensaba que eran COOL mi primer año ya no eran.

La gente empezó a hablar de universidades y carreras, y aquí estoy APENAS pasando mis clases.La parte de valentía de este discurso viene aquí porque mi tercer año es el año que eliji para hacer mi cambio.

Estaba cansado de ver la mirada de decepción en las caras de mis padres. Especialmente, mi madre, que veía correredo a casa después de limpiar 2 o 3 casas.

Ponte las pillas- Un dicho que mi madre siempre me decía cuando miraba mis notas. o Eschale Ganas! Solo trabajé duro, dejé de tomar todas las decisiones malas, y tomé responsabilidad por mis acciones, y

me puse serio con el trabajo escolar. Subí mis notas y vi mi objetivo final de graduarme con el resto de mi clase. Gané la libertad escolar pero a cambio perdí amigos en el camino.

Bueno, todos tenemos ese momento para recordar nuestra razón de por qué hacemos las cosas, por qué cambiamos. Me llevó recordar por qué mis padres hicieron su peligroso viaje a este país. Por esa mejor educación.

Mi padre que no pudo aprobar la escuela primaria, y mi madre que no terminó su educación en México han poder decir con orgullo que han podido ver a sus tres hijos caminar por el escenario y recibir sus diplomas. Tuve la suerte de escuchar sus palabras - Estoy tan orgulloso de ti - Me fui a la universidad a estudiar educación. Tuve el privilegio de ir a la universidad, no tenía la posibilidad financiera para ir a una universidad de cuatro años.

Estoy muy agradecida por la universidad comunitaria porque conocí gente que trabajaba y estudiaba al mismo tiempo que se relaciona con el tema de mi discurso.

No había suficientes personas que se parecieran a mí en la escuela. Sabía que quería una carrera y sabía que podía trabajar junto a mi comunidad, pero no sabía cómo. Y ahí es donde les presento a alguien que creo que es la razón por la que estoy aquí en Chantilly. Mira, como dije antes tuve el lujo de nacer aquí en los Estados Unidos. Mi esposo, no. Como muchos de ustedes, no nació aquí. Nació en el hermoso país de Honduras.

Él como muchos de ustedes, ha tenido que luchar a su manera a través de aprender inglés por primera vez, conseguir un trabajo con un nombre falso, todo mientras trata de lograr el sueño americano. Aprovechó esa oportunidad, se convirtió en DREAMER, se le concedió protección temporal bajo la Ley DREAMER. En 2012. Cuando te digo que ese hombre aprovechó su única oportunidad, lo hizo, ¡corrió con ella!

Puedo decir con orgullo que trabaja como ingeniero para una compañía llamada Rubican. Elegí trabajar como enlace para ser una persona de apoyo a la comunidad latina aquí en Chantilly. Ser una voz, ser una persona que pueda ayudar a todos. Me dio la idea y la inspiración para trabajar en las escuelas. Su motivación es la razón por la que hago lo que hago. Ayudar a mi comunidad de la mejor manera posible. Apoyando a la comunidad que mejor conozco.

Terminaré mi discurso con una última cita. De uno de mis artistas favoritos de todos los tiempos.

“Al final del día, podemos soportar mucho más de lo que pensamos que podemos”. - Frida Kahlo

Espero que todos lo tomen como un entendimiento de que son tan fuertes como nuestros antepasados. NOSOTROS,

Los latinos somos diferentes y siempre debemos recordar eso. Así que sigue trabajando, sigue intentándolo y por la razón que sea nunca te rindas.